

Técnico de la rBLH visita Honduras



Del 06 al 10 de febrero de 2012 el técnico de la Red de Bancos de Leche Humana, Dr. Franz Reis Novak (IFF/FIOCRUZ), estuvo en Honduras con el objetivo de retomar la actividad de cooperación internacional en Bancos de Leche Humana en ese país. Esta misión es parte del proyecto “Apoyo Técnico para Implementación de Bancos de Leche Humana en Honduras”, que tiene patrocinio de la Agencia Brasileña de Cooperación del Ministerio de Relaciones Exteriores de Brasil.



Entre las actividades realizadas, es importante destacar la visita a los BLH del Hospital Escuela

de Tegucigalpa y del Hospital Mario Catarino Rivas, localizado en San Pedro Sula.



Durante la visita fue presentada para los técnicos de los BLHs, representantes del Programa Nacional de Seguridad Alimentaria y Nutricional, representante de UNICEF de Honduras, la Red Iberoamericana, dándose énfasis al proceso de su implantación y sobre la productividad de los BLH de cada país, con vistas a dar una visión general de la contribución social de la Red Iberoamericana de Bancos de Leche Humana. También fue discutida la política de implantación de Bancos de Leche en Honduras.